

高崎市ガス事業協同組合（湯浅明廣理事長、組合員51人）では、6月12日、高崎市・ホテルメトロポリタン高崎において「創立45周年記念行事」を開催し、組合員・来賓・関係者ら70名が参加した。今回の催しは、組合創立45周年を祝うとともに、組合員の日頃の組合事業活動に対する感謝と慰労を兼ね、ディナーショー形式で行われた。和やかな雰囲気の中、ビートルズの「ピーチ・バンドである「リボルバー」のバンドリーダーとし

## 創立45周年記念行事を開催

高崎市ガス事業（協）



ギターの生演奏を楽しむ参加者

て活躍するリツキー廣田氏によるギター演奏や豪華景品が当たる抽選会が行われ、参加者を大いに楽しませた。

高崎卸商社街協同組合（松本修平理事長、組合員100人）は、6月29日、高崎市・ビエント高崎において高度化事業推進説明会を開催した。講師は中小企業基盤整備機構高度化事業部課長代理の宮本有也氏。

## 高度化事業推進説明会

高崎卸商社街（協）



説明会の様子

化を図ろうとする中小企業組合に対して、都道府県と中小機構が協力して、事業計画に対する助言と施設の整備資金に対する融資で支援する事業。

出席者は、終始真剣な眼差しで宮本氏の説明を聞き、その後の質疑応答では、様々な質問等がなされ、各組合関係者の高度化事業に対する関心の高さが窺えた。

昨今、テレビやラジオといったメディアを活用したPRが行われる中、より多くの人に伝えるより、より長く伝えることを優先し、敢えて立て看板という方法を選択している。

本年3月に設置して以来、既に看板を見たという問合せが数件あり、設置効果は良い滑り出しを見せている。

高度化事業とは、まちづくり、団地づくり、ショッピングセンターづくりなど、連携・共同化による経営基盤の強化、集積の活性化などを目的としたもので、赤帽群馬県軽自動車運送協同組合（赤間美代子理事長、組合員131人）は、新規組合員を募集するため、前橋市、高崎市、太田



安中市に設置した看板